



Bernd, 45 Jahre alt

Hallo, ich bin Bernd, 45 Jahre alt. Ich bin seit einem schweren Arbeitsunfall im Rollstuhl und nutze seither digitale Medien mehr, um mit alten und neuen Freunden in Verbindung zu bleiben. Ich bin allerdings sehr skeptisch, was Smartphones angeht. Ich shoppe gar nicht online, auch wenn es für mich einfacher wäre. Die fangen doch alle Daten ab und gehen dann mit meiner EC-Karte shoppen. Ich lese meine E-Mails nur auf dem Laptop und ändere das Passwort einmal pro Woche. Ich benutze das Smartphone möglichst nur zu Hause, damit niemand sieht, wie ich meine PIN eingebe. Wenn ich Besuch habe, mache ich das Telefon aus oder lege es in ein anderes Zimmer, um sicher zu sein, dass niemand mithört.

AUFGABE

2 Personen



15 Minuten



- Eine Person ist der oder die **Digitale Dorfheld*in** und die andere Person übernimmt die Rolle von **Bernd**
- Spielen Sie die Rolle auf Ihrem Rollenkärtchen im Dialog mit ihrer*m Partner*in